

La Grande-Motte

Pour trouver une alternance, rendez-vous mercredi 8 janvier

Ce mercredi 8 janvier, pour la seconde édition du Salon de l'alternance des Centres de formation des apprentis (CFA) et Association pour la formation professionnelle des adultes (Afp) de l'Hérault et du Gard, collégiens, lycéens et étudiants sont attendus pour s'informer sur les métiers et les possibilités d'études en apprentissage. Ce rendez-vous incontournable se tiendra le 8 janvier de 9 h à 16 h à la base de loisirs Poséidon en partenariat avec 3MTKD Sport culture social. L'occasion de trouver une formation en alternance, une entreprise pour la rentrée prochaine ou tout même un futur métier.

Insertion professionnelle

Cet événement gratuit et ouvert à tous vise à promouvoir l'alternance et à mettre en relation les candidats avec de nombreuses entreprises partenaires. Le moment idéal pour de nombreux

jeunes et leur famille de se renseigner sur l'apprentissage, un dispositif qui vise à mieux s'insérer dans le monde du travail. Pourquoi choisir de se former en alternance ? Comment ça marche ? Quels sont les formations concernées et les métiers à la clé ? Autant de questions qu'il sera possible de poser lors de cette journée.

Job dating

Au programme : des séances de job dating pour rencontrer des recruteurs en direct et postuler pour des offres. Des ateliers sur le thème "l'art de pitcher" seront aussi animés par Jean-Luc Cohen-Rimbault, un intervenant spécialisé en prise de parole en public, ancien directeur commercial et formateur. Pendant 1 h 30, les candidats découvriront les outils et les techniques pour préparer son pitch afin de convaincre un recruteur pour trouver son alternance. Vien-



La base de loisirs accueillera le salon le 8 janvier.

dront ensuite des ateliers "booste ton CV" avec des conseillers en transitions professionnelles de l'Afp. L'occasion d'améliorer son outil CV et de valoriser son profil pour trouver son alternance. Sans oublier des tables rondes pour échan-

ger autour des formations, des métiers et des parcours en alternance.

> Les inscriptions aux ateliers se font via le site evenement.afpa.fr.
145, allée des Pins.

► Correspondante Midi Libre : 07 84 54 03 80

Lunel-Viel

Maxime Rodriguez, de chauffeur à primeur

Maxime Rodriguez, Lunel-Vielois de 38 ans, vient de se lancer dans une nouvelle aventure. Après de longues années passées comme chauffeur routier, l'envie de se diversifier, tout en se recentrant sur sa famille, s'est fait sentir. C'est donc en tant que primeur qu'il s'est reconvertis, depuis le 14 décembre dernier. « Le travail de chauffeur n'est pas forcément compatible avec une vie de famille : je partais très tôt et rentrais très tard le soir », explique papa de deux enfants. Son stand, situé sur la route nationale 113, à côté de la boulangerie Le Fournil, est



Maxime Rodriguez a créé son activité le 14 décembre.

ouvert tous les jours de 10 heures à 14 heures, sauf le mercredi et le dimanche. « Ces horaires

sont parfaits, car je peux amener mes enfants à l'école avant de venir installer mon stand. De

plus, l'emplacement me paraît idéal pour assurer une bonne visibilité et une facilité d'accès à mon étal », confie-t-il. Petit à petit, son offre s'étoffe afin de contenter ses clients, qui lui ont déjà réservé un bel accueil.

Maxime ne proposait que des fruits au démarrage de son activité,

mais il vend également désorma-

is des légumes de saison.

« Bien sûr, avec les fêtes de fin

d'année, les jours d'ouverture ont été quelque peu modifiés,

mais je serai présent dès le 3 jan-

vier pour, je l'espère, une lon-

gue période », conclut-il.

► Correspondante Midi Libre : 06 87 76 99 40



Par ici les ÉCONOMIES
à partir de 40% sur de nombreuses offres EXCLUSIVES

Midi Libre | L'INDEPENDANT | LA DEPECHE | Centre Presse | evelyne.

Palavas-les-Flots

Animations avant la fermeture du village de Noël

Avant que le père Noël et ses rennes ne reprennent le chemin de la Lapone, le village des Flots enchantés propose encore quelques belles animations.

L'incontournable feu d'artifice sera tiré depuis le boulevard Joffre mercredi 1^{er} janvier à 18 h 30. La peña Lou Terral déambulera vendredi 3 janvier de 16 h à 18 h et samedi 4 janvier de 15 h à 17 h.

Ce même jour, un karaoqué géant animé par la troupe Goldstar, habituée de la station balnéaire et appréciée pour ses somptueux shows,

permettra aux amateurs, tout en suivant les paroles sur écran, de chanter avec eux sous le ciel d'hiver.

À 19 h, le maire, Christian Jeanjean et son conseil municipal, présenteront leurs vœux de bonne année à la population palavasiennes. Les chalets du village seront encore ouverts et proposeront dans une ambiance chaleureuse et conviviale de partager l'esprit de Noël en dégustant des friandises salées ou sucrées agrémentées de vin chaud ou autre breuvage.

► Correspondante Midi Libre : 06 09 22 14 46



Le village des Flots enchantés fermera ses portes le 5 janvier.

Marsillargues

La municipalité met en beauté l'entrée de la ville



Vue à l'entrée de la commune.

En novembre dernier, la municipalité lançait une consultation sur sa page Facebook pour connaître le choix des Marsillarguois pour embellir l'entrée principale de la ville. Le maire, Patrice Spéziale, était attaché à ce que la ville comme il le souligne « puisse avoir une entrée digne de ce nom ».

Les travaux sont presque achevés et l'on peut deviner que les traditions camarguaises ont emporté la mise.

► Correspondant Midi Libre : 06 47 18 31 12

EN BREF

Palavas-les-Flots

LOISIRS. Mardi 31 décembre, dès 19 h 30, soirée réveillon de la Saint-Sylvestre. Menu de prestige et animations avec le grand orchestre Richard Gardet, le grand spectacle revue "La mélodie de Paris" et le spectacle "Medley les années 80" à la salle bleue.

Tarif : 145 €.

> Plus d'informations : 04 67 50 39 56 ou 06 25 41 04 37 ou www.vincentribera-organisation.com.